
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Protokollant Julian B.

Anwesend Daniel M. S., Teo S., Ruben M., David R., Fabian M., Max K., Eike M., Ralf S. M., Luca\$ B., Chris K., Viktor W., Jenny L., Julian B., Julia B., Janina K., Florian W., Jonathan L.

Gäste Stephan Voeth (Förderverein), Dominik Reinhard, M.Sc. (Förderverein)

Datum 02.02.2017 17:35–19:10 Uhr

Tagesordnung

1 Termine	1
2 Aufgaben	1
3 Berichte	2
3.1 Schließberechtigung (rSm)	2
4 Webseite (ts)	2
4.1 Bilder	2
4.2 Fehler	2
5 Profcafé (jk)	2
6 Generelle Ordnung (rSm)	2
6.1 Müll	2
7 PIEK (Prä-immatrikulativer Erstikontakt) (lb)	3
8 Klo-Lektüre (rSm)	3
9 Wahlzeitung (rSm)	3
10 Förderverein (sv)	3
11 Strategiewochenende (jb)	3

1 Termine

- 09.02.2017, 16:15 Uhr: Profcafé in der Fachschaft mit Prof. Hochberger.
- 27.04.2017: Girl's Day

2 Aufgaben

- Janina & Teo: Profcafé organisieren.
- Jenny und Julia: Lötkurs für den Girls-Day organisieren.
- Teo: Mail rumschicken wegen Fotos für die Webseite.
- Luca\$, Teo und Viktor: Prä-immatrikulativen Erstikontakt (Mails an Bewerber) organisieren.
- David & Viktor: "Klo-Lektüre" organisieren.
- Janina & Julia: Organisatorische Ausarbeitung zum Strategiewochenende
- Eike & Julian: Inhaltliche Ausarbeitung (Zeitplan, TOP Einführung neuer Fachschaftler) für das Strategiewochenende organisieren.

3 Berichte

3.1 Schließberechtigung (rSm)

- Das Schließkonzept für die Fachschaften wurde jetzt endgültig mit dem Dekanat abgesprochen.
 - Es gibt eine Schließgruppe für HiWis¹
 - Eine weitere Schließgruppe für Fachschaftler. Berechtigungen für Eingangtüren (gewählte Gremien) werden per Sonderberechtigung vergeben.
 - Die Schließberechtigung für den Server Raum wird momentan noch geklärt.

Beim Förderverein besteht das Problem, dass dies nach Definition keine Hochschulgruppe ist. Es können auch nicht eingeschriebene Studierende dort Mitglied sein. Für diese darf allerdings keine Schließberechtigung vergeben werden.

- Lösung von Stephan: Für den Verein wird einfach eine Hochschulgruppe gegründet.

4 Webseite (ts)

4.1 Bilder

- Von neuen Fachschaftlern fehlen noch Fotos für die Webseite.
- Wir würden dann gerne von allen Aktiven neue Fotos machen, damit das Layout gleichförmig ist.
- Teo schreibt eine Mail an alle die noch kein Foto haben, oder deren Foto veraltet ist.

4.2 Fehler

- Einige Informationen auf der Webseite sind fehlerhaft oder veraltet.
- Eike schickt ein Pad mit den Anmerkungen rum und ergänzt bekannte Fehler.

5 Profcafé (jk)

- Nächste Woche Donnerstag findet nach der Vorlesung Logischer Entwurf das Profcafé mit Professor Hochberger in der Fachschaft statt.
- Für dieses Treffen würden wir auch gerne zusätzlich zum Kaffee Kekse oder Kuchen anbieten.
- Janina und Teo organisieren das Angebot.

6 Generelle Ordnung (rSm)

- Es wird angemerkt, dass die Arbeitsplätze in der Fachschaft häufig nicht aufgeräumt werden.
- Daher werden alle darauf hingewiesen, alle Utensilien zusammenzuräumen oder die Tische komplett zu räumen falls diese nicht genutzt werden.

6.1 Müll

- Der Hausmeister hat uns darauf angesprochen, dass viel Müll in den Fachschaften zusammenkommt.
- Dies ist ein erhöhter Aufwand für die Reinigungskräfte.
- Daher werden alle darauf hingewiesen, Müll (insbesondere Kartons) klein zu zerreißen und die Böden frei zu halten.
 - Im Zweifel soll überschüssiger Müll in den Container an der Hochspannungshalle gebracht werden.

¹HilfsWissenschaftler

7 PIEK (Prä-immatrikulativer Erstkontakt) (Ib)

- Die Fachschaft iST² schreibt alle angehenden Studierenden, welche eine Zulassung zum Studiengang bekommen per Mail direkt an.
- Damit soll bezweckt werden, die Einschreibezahlen zu erhöhen, da eine direkte Ansprache der Studierenden diese eher für die Uni begeistern kann.
- Es wäre daher sinnvoll dies auch für uns einzuführen.
- Luca\$, Teo und Viktor organisieren das.

8 Klo-Lektüre (rSm)

- Ralf würde die Herausgabe der Wahlzeitung gerne mit einer “Klo-Lektüre” verbinden.
- Dabei ist ein Aushang mit Kurznachrichten auf den Toiletten geplant, da so erhofft wird Studierende besser zu erreichen.
- David und Viktor kümmern sich darum.

9 Wahlzeitung (rSm)

- Könnte mit der Klo-Lektüre kombiniert werden, die Wahlzeitung muss aber längerfristig geplant werden.
- Vorschlag: Jeder, der sich aufstellen lassen will, sollte einen Text schreiben.
- Nächste Woche wird entschieden, wer sich um die Herausgabe dieser Zeitung kümmern will.

10 Förderverein (sv)

Der Förderverein wurde 2008 gegründet um eine ordentliche Kassenführung zu gewährleisten, da die Fachschaft selbst keine Kassen verwalten darf. Dadurch können auch Sachen finanziert und abgerechnet werden, welche nach Definition nicht in den Aufgabenbereich der Studierendenschaft zählen. Der Förderverein ist daher ausschließlich für Abrechnungen zuständig.

- Da es mittlerweile wieder einige freiwillige für den Eintritt in den Verein gibt, wäre es daher ein guter Plan bald wieder eine Sitzung einzuberufen um neue Mitglieder zu bestätigen.
- Vorab müssen die Mitgliedsanträge gestellt werden.
- Die Einladung zur Sitzung wird auch über den Fachschaftsverteiler verschickt.
- Es wird geklärt, welche der aktuellen Mitglieder noch verfügbar sind, damit auch eine beschlussfähige Sitzung zustande kommen kann.

11 Strategiewochenende (jb)

- Es werden alle nochmal gebeten den Doodle auszufüllen damit besser geplant werden kann.
- Deadline ist nächste Woche Donnerstag, den 9.2. um 17:30 Uhr (vor der Sitzung), der Termin wird auf der Sitzung beschlossen.
- Eike und Julian würde sich um die Inhaltliche Ausarbeitung, wie etwa den Zeitplan für das Wochenende kümmern.
 - Insbesondere der TOP Einführung neuer Fachschaftler soll aufgenommen werden.
 - Im Fachschaftsprotokoll vom 13.04.2016 sind die Verbesserungsvorschläge etc. aufgetragen.

²Informationssystemtechnik